
 

議事録（要旨） 

 

委員：遊戯室の広さで遊べるのは、家ではできないのでとても良いと思う。 

市 ：遊戯室はクラブの子と自由来館の子で 30 分ずつ交代しているので、最も盛り上がっ

たときに交代することもあり、（子ども達は）嫌だろうなと思うが、すごく潔く、潮が

引くようにさっと交代してくれる。 

委員：やはり学校での、チャイムとともに中に入るというのが子ども達に染み着いているか

らでは。 

委員：近隣住民からの苦情は来ていないのか。  

市 ：苦情は全くない。前の家の方は草むしりをしてくださる。うるさくてごめんなさいと

いうと、「そんなことはよい。楽しくていい。」と言ってくださる。 

委員：中高生はどのくらい来るのか。 

市 ：めったに来ない。しかし、前来ていたと言って（久しぶりに）来られる子もいる。 

   今年は中学生が多い。昨年 6年生の子が多く来ていて、その子たちが中 1になってま

た来てくれているから。 

委員：以前時計があったが、なくなっている。またつけてもらうことは可能か。  

市 ：現在検討中。ちょうど風が当たるところなので、丈夫で、安全面でも設置可能なもの

があれば設置する予定。 

 

 

 

 

 

 

 


